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奉仕しよう  
みんなの人生を
豊かにするために

週　報週　報週　報週　報
佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ

・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　各会員の皆様には個人的に年次基金15,000円とポリ
オ3,000円の寄付をお願いしましたが、寄付金額は少
額でした。毎年会費から年次基金 1 人当り2,000円い
ただいております。積極的な声掛けをしなかったため
あまり芳しくありませんでした。次年度も委員長にな
りますので、寄付へのご協力をお願い致します。
・米山記念奨学会（佐々木源悦委員長）
　今年度は、コロナ禍で委員会を開くことが出来ませ
んでしたが、来年度は委員会を持ち勉強会をしたいと
思います。今年度は、米山奨学生印海兵さんを受け入
れ、世話クラブとしての活動をして参りました。印海
兵さんは真面目で礼儀正しい人ですので、例会に出席
された時は気軽に声を掛け交流をしていただきたいと
思います。今年度は、及川昭宏副会長に米山功労者に
なっていただきました。米山寄付の地区の現状は、34
地区中32番目です。地域の事情が大きく反映されてい
ますので、ある程度いたし方ないと思っております。
米山奨学生と交流を深め理解をし、ご協力お願いしま
す。
・次年度プログラム委員会（及川昭宏委員長）
　基本的には前年度を踏襲して活動目標を立てました
が、コロナの関係で地区の事業が中止になりましたの
で、地区の情報があまりない中、経験者の方にお伺い
しながらやっている最中です。来年度については、コ
ロナもある程度落ち着くと思いますので、活動方法も
変わるかと思っております。又、経費関係ですが、原
材料の高騰でかなり運営経費が高くなる可能性が出て
きております。無理のない予算を構成します。

　最近、いろいろな分野でドローンが利用されており
農業においても使用されております。先日、ドローン
を使用しての農業散布を見てまいりました。労力が 5
分の 1か、10分の 1位まで削減できるようです。操縦
していたのは30歳前後の農業とは関係のない漁業関係
の人と林業関係の人でした。これからは、垣根を越え
ての農業の担い手ができる良い時代になってきている
ようです。たった小一時間で 5町以上の農薬散布が終
わりました。小麦の値段はトン単位、米の値段はキロ
単位、同じ土俵とは言わないまでも、近い将来価格競
争も心配せずに耕作できるようになればと思います。

・ガバナー事務所より
　ガバナー事務所閉鎖並びに直前ガバナー事務所開
設のお知らせが届く。
・佐沼高等学校定時制課程、ＥＴＡより
　　令和 4年度ＥＴＡ総会の案内が届く
　　日　時　 6月27日㈪　午後 7時～午後 8時
　　会　場　本校 1階会議室
◎感謝状授与
　　佐藤靜市会員へ、長年のクラブに対する貢献。
◦退会のあいさつ（佐藤靜市会員）
　皆さん、こんにちは。今日は退会の挨拶を申し上げ
ます。私が佐沼ロータリークラブに入会したのは、平
成 6年10月で、同時に入会したのは菅原文之会員、遠
藤光則会員、辻正造元会員の 3名です。推薦者は、佐
沼クラブ創立30周年時会長の佐藤幸一会員、飯塚仁哉
会員、故鈴木彦太会員 3名の合同推薦でした。
　ロータリークラブは奉仕の理念を実践することは当
然ですが、異業種交流の場でもあると思っておりまし
た。例会出席を重ね先輩の方々のスピーチを聞く都度、
人生修養の場であるとも思うようになりました。
　入会以来28年余り、多くの皆様にお世話になり感謝
申し上げます。歴史ある佐沼ロータリークラブの益々
の発展と会員皆様のご健勝を祈念申し上げます。

・青少年奉仕委員会（加藤亮委員代読）
　本年度、青少年奉仕委員会では、継続事業である少
年少女剣道大会、野球大会を例年通り計画いたしまし
た。少年少女剣道大会は、10月開催の予定でしたが、
残念ながらコロナ禍により中止いたしました。少年少
女野球大会は11月20日、21日の 2日間東和総合運動公
園と光ヶ丘球場の 4会場で行いました。
　登米市内10チーム、市外 3チームの全13チームで熱
戦を繰り広げていただきました。子供たちはコロナ禍
で各大会が中止されており、久し振りの試合とあって
球場には笑顔が溢れておりました。コロナ禍で開催す
るかどうか検討を重ねましたが、コロナ対策をしっか
りと行い開催したことは、子供たちのこれからの人生
に必ず良い思い出となったと思います。
　 1年間、武川毅会長はじめ皆様に感謝申し上げます。
ありがとうございました。

※第2824回例会　　2022．6．23

・本日の出席率　100％

・武川毅会長　佐藤靜市会員、長い間ご苦労様でした。
・佐藤靜市会員　いよいよ数え日 6月23日を迎えまし
た。平成 6年10月、佐沼ロータリークラブに入会
以来本日で29年の年月を迎えました。同期の菅原
文之会員、同業者の豪傑遠藤光則会員、辻正造元
会員の4名で入会致しました。ロータリークラブ
の「ロ」も知らずの自分でしたが、異業種交流の
場、そして人生の修養の場であったかと思います。
感謝！！

・千葉吉男会員　本年度最後のスピーカーです。よろ
しくお願いします。

・飯塚仁哉会員　千葉吉男会員のスピーチ期待します。
佐藤靜市会員の退会を惜しんで。

・佐藤幸一会員　千葉吉男会員のスピーチにご期待い
たします。

・江川元徳会員　夏、来ました。皆さん気をつけて、
体を大事に。

・八谷郁夫会員　千葉吉男会員のスピーチ、新しい話
題を期待しております。

・阿部泰彦会員　今日のスピーチの千葉吉男会員、昨
日Ｓ．Ｔ．Ａ会ゴルフコンペでみごと優勝おめでとう
ございます。スピーチ楽しみです。

・菅野幸一郎会員　千葉吉男会員、今年度最後のス
ピーチ頑張って下さい。期待しております。

・髙田次雄会員　 6月21日が夏至でした。米粒 2個分
日が縮んだようです。また、梅雨と真夏日が同時
に進行の様で、体調管理が第一です。負けること

のない様に頑張りましょう。千葉吉男会員のス
ピーチ大変楽しみです。

・菅原文之会員　今日は私にとって最も来たくなかっ
た例会日となりました。人生の盟兄で入会以来の
長きにお世話を戴きました佐藤靜市会員から、今
日を以って退会を決意したことを聞かされたから
です。病なら仕方がない。私は例会に来る前にレ
コードを 1 曲聞いてから来ました。「同期の桜」
という曲です。
　「貴様と俺とは同期の桜　同じ佐沼ロータリー
の庭に咲く、咲いた花なら　散るのは覚悟……」
この哀愁のこもった歌を聞いてから意を決して席
を立って例会場に来ました。

・菅原慶一会員　千葉吉男会員のスピーチに期待して。
・小野寺伸浩会員　本日、山形出張で欠席です。佐藤
靜市会員には大変お世話になりました。これから
もお元気でお過ごしされることをご祈念致します。

・冨士原裕子会員　千葉吉男会員のスピーチ楽しみに
しています。

・伊藤幸子会員　千葉吉男会員のスピーチに期待。楽
しいお話が聞けますように！！　佐藤靜市会員の退
会とても残念です。お体に気をつけて毎日楽しく
お過ごし下さいネ！！

・二階堂恭子会員　今日のスピーチは趣味の多い千葉
吉男会員。スピーチを楽しみにしています。

・伊藤秀雄会員　千葉吉男会員、勉強させて頂きに参
りました。頑張って下さい！

・千葉正宏幹事以下　本日のスピーチに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　遠藤光則会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　太田陽平会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　佐藤利尚会員

　　　以上、ありがとうございました。

会長要件 武川毅会長

幹事報告 千葉正宏幹事

本日の出席率

ニコニコボックス

退会される佐藤靜市会員へ、感謝状の授与

同期入会の３会員

クラブ協議会 （担当：千葉正宏幹事）その 3

第2824回例会　2022. 6. 23
第2825回例会　2022. 6. 30 合併号  №39｝
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千葉吉男会員　
　全世界を脅かしている新型コロナ感染症とロシアに
よるウクライナ侵攻で、長引いている世界経済の不安
状況の中、原油、ガス石炭等の高騰により、電気料の
値上げとライフラインが一気に跳ね上がる現状です。
　さらに、半導体不足に陥り家電器等（エアコン・エ
コキュート・自動車・電気製品）が全般的に入手に時
間がかかる状態が続きそうです。又、電力不足は深刻
で全停電等の心配も懸念されています。電力会社より
の要請で各事業所や各家庭に於いても、今後は節電対
策を余儀なくされる事と思います。
　2030年からは、電気自動車が主流になるような社会
報道ですが、この様な将来を踏まえての節電計画案は、
太陽光電（自家用）と電気自動車を設置し、電気自動
車用バッテリーを利用しての電気料節約です。日中の
太陽光電で電気自動車バッテリーに充電する。電気代
の高い時間帯を電気自動車バッテリーで補うようにす
る。さらに電気代の安い時間帯（pm11：00～am7：
00）を車のバッテリーに充電（ 1 kw／ 9 円）出来ま
す。10年前までは、売電の電気代は、48円／kwでし
たが、現在は 9 円／kwです。また、節約案として水
銀灯ＬＥＤ化（1／5）、蛍光灯ＬＥＤ化（1／2）、白熱灯
ＬＥＤ化（1／3）、最近の省エネ家電製品（1／2）等々
が節約節電の目安と思ってください。
　最近（ 6月19日）、近所にて落雷が発生し高圧ケー
ブル6,000Ｖの電線が切断、住宅の玄関口に落下する
という事故が起きました。その際に、その住宅の方が
落下した電線が邪魔だということで、ゴミを拾うハサ
ミで移動したと聞いて大変驚きました。感電事故（死
亡事故）に繋がる要因だからです。
　近年は自然災害が強力になっています。配電線が切
断されて地面に落下やぶら下がり等を目にしても、絶
対に接触しないよう心がけてください。
　常識なのですが、雷が近いときは、各家電品の差し
込みを抜くようにしてください。特にパソコン、テレ
ビ、電話器等はアースを通して高圧電気が流れ故障し
ます。

※第2825回例会　　2022．6．30
　〈バトンタッチ例会　18：30～　於：若鮨本館〉

・本日の出席率　100％

・武川毅会長　本日は本年度最後の例会、バトンタッ
チ例会です。1年間ご協力有難うございました。

・加藤亮委員長　暑いところバトンタッチ例会に多く
の会員のご出席ありがとうございます。6月30日
本年度最後の日です。楽しい時間をお過ごしいた
だきたいと思います。

・髙田次雄会員　武川毅会長、千葉正宏幹事、コロナ
禍で先の見えない難儀の一年間、ご苦労様でした。
バトンタッチ例会、今年度最後の立ち回り。加藤
亮親睦活動委員長楽しませて下さい。ご苦労さん。

・千葉正宏幹事以下　バトンタッチ例会の盛会を祈念
飯塚仁哉会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
八谷郁夫会員　阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員
千葉吉男会員　氏家良典会員　菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員　菅原文之会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　小野寺伸浩会員　及川昭宏会員
冨士原裕子会員　太田陽平会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　大畑好司会員
伊藤幸子会員　佐藤哲弥会員　二階堂恭子会員
森田峯男会員　關孝会員　志賀昭洋会員
伊藤秀雄会員
　以上、ありがとうございました。

　今日で会長要件は最後となります。一年間ありがと
うございました。
　 6 月26日㈰、江陽グランドホテルで仙台泉ＲＣ50周
年記念式典が開催され、千葉正宏幹事と出席して参り
ました。人数制限のため200名弱だったと思いますが、
会場は一杯でした。
　講演で米山梅吉先生についてのお話がございまして、
生いたち、色々な業績を発表されておりました。今の
ロータリーにもあの様な方がいらっしゃったらなぁと
思いながら感じとりました。当クラブもあと 3年位で
60周年を迎えます。周年事業を 3～ 4 ヶ所訪問して参
りましたが、それぞれに特長があって、その特長を生
かしながら一生懸命やられていたと思います。当クラ
ブも頑張ってやっていきたいと思っておりますので、
皆様今後ともよろしくお願い申し上げます。
　ナッジ（nudge）という言葉があります。行動経済
学の用語で、より良い選択をするように「そっと後押
しをする」ことを意味します。次年度及川新会長年度
が上手くいきますよう念じております。
　本日は、今期の最後です。加藤亮親睦活動委員長よ
ろしくお願いします。

・ガバナー事務所より
　 1．2021－2022年度の出席報告（最終）提出のお願い
　 2．「なりすましメール」に注意をしてほしい。

・物故会員へ黙祷（今年度中に逝去された元会員）
　　鈴木彦太元会員、村上武彦元会員
・会長挨拶（武川毅会長）
　今日のバトンタッチ例会は、全て加藤亮親睦活動委
員長はじめ委員の方におまかせ致しました。内容につ
いては若干報告していただいておりますが、楽しい懇
親会になるのではと思っております。時間の許すかぎ
り楽しんでほしいと思います。
　一年間のご協力ありがとうございました。
・バッチ交換
　会長バッチを、武川毅会長より、及川昭宏新会長へ
・花束贈呈
　及川昭宏新会長から、武川毅会長へ
　武川毅会長から、大田惠子事務員へ

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 武川毅会長

今週のスピーチ

幹事報告 千葉正宏幹事

・乾杯の発声（佐藤幸一会員）
　この一年間、武川毅会長、千葉正宏幹事、大変ご苦
労様でした。コロナ禍で大変でしたでしょうが、一年
のスケジュールをこなし、こうして無事バトンタッチ
例会を持つことが出来ましたのは、会長はじめ役員の
方々、委員会の方々、会員皆様のご協力があったから
だと思っております。みんなで盛り上げていくという
ところが佐沼クラブの良い点です。
　次年度も、新会長、役員、会員が一丸となって益々
盛り上げ良いクラブにしていってもらいたいと思いま
す。皆様のご健康を祈念して乾杯！！
・アトラクション（MUSIC  LIFE  GP－泉忠伸）
・2021－2022年度メモリアル映像
　　泉忠伸のバックコーラス付

・ロータリーソング（冨士原裕子会員）
　「手に手つないで」
・閉会の挨拶（及川昭宏副会長）
　21－22武川年度が本日のバトンタッチ例会で終わり
ました。武川毅会長一年間お疲れ様でした。また、ご
協力いただいた会員の皆様ありがとうございました。
　22－23年度は、コロナの状況が鎮静化している感覚
はあるとはいえ、まだまだ予断を許す状況にないと思
います。そのような状況下でもロータリー活動はしっ
かり続けていかなければならない重要な年度となると
思います。来年度も会員皆様のご協力を賜りながら運
営をしたいと思いますので、よろしくお願い致します。

バトンタッチ例会 （進行：志賀昭洋親睦活動副委員長）
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